

# Tolle Erfolge für Tina Berger-Schauer

**E**in dichtes Rennprogramm absolvierte in den letzten Wochen Tina Berger-Schauer vom RC Dana Pyhrn-Priel. Bereits 13 Rennen hat Tina heuer in den Beinen und die Bilanz kann sich sehen lassen. So gewann Tina in Grafenbach im Mai ihr erstes österreichisches Cup-Rennen bei den Juniorinnen.

Auch Stürze können die junge Nachwuchssportlerin vom RC Dana Pyhrn Priel nicht stoppen. Bei den Landesmeisterschaften im Kriterium in Wels gewann sie trotz Sturz. Noch etwas gehandicapt durch einige Abschürfungen belegte sie im Juni beim Grand-Prix in Gössendorf den 5. Platz. Tags darauf beim „Frisch-Saftig-Steirisch-Kriterium“ in St. Ruprecht, das auch zum österreichischen Cup zählte, belegte Sie den ausgezeichneten 2. Platz.



Tina bei den Landesmeisterschaften der Juniorinnen



Tina bei der Siegerehrung bei den Landesmeisterschaften Juniorinnen

In der Cup-Gesamtwertung liegt Tina im Moment ebenfalls auf Platz 2. Durch ihre Top-Leistungen wurde Sie nun erstmals in das Nationalteam einberufen und wird Anfang Juli bei einer Rundfahrt in Belgien dabei sein.

Absoluter Traum für Tina wäre die Teilnahme an den Weltmeisterschaften, welche im September heuer in Tirol stattfinden.

Alois Jaksch  
Obmann RC DANA Pyhrn-Priel

## Lebensraum Familie

Kolumne von  
Ursula Hintermayr



### Ein ganz besonderes Sommerkino

Ein Kinobesuch hat für Viele schon Seltenheitswert; für mich ist es immer wieder ein besonderes Erlebnis. Es ist auch eine Zeit, die ich mit meinem Partner oder mit Freunden ganz bewusst genieße.

„Papst Franziskus“, ein Film von Wim Wenders hat mich sehr neugierig gemacht, weil ich dem engen Konstrukt der Kirche sehr kritisch gegenüberstehe. Und ich war überrascht und sehr bewegt, wie sich das Oberhaupt der Kirche zum Weltgeschehen und zu den Problemen geäußert hat.

Klare Worte über den Umgang mit Flüchtlingen, keine Außengrenzen und Hilfe, dort wo es notwendig ist. Ich wünschte mir, der Herr Bundeskanzler wäre mit seiner ganzen Mannschaft auch im Kino gessen.

Die Sprache von Papst Franziskus bringt sowohl bei Homosexuellen, als auch bei den Übergriffen innerhalb der Kirche das Thema auf den Punkt und nicht zuletzt die Gleichstellung der Frauen, ohne die es keine Weiterentwicklung gibt. Seine Aussagen verblüffen mich und gleichzeitig bin ich begeistert, dass mit so viel Herzenswärme und Achtsamkeit Glaube gelebt werden kann, ohne zu belehren, denn das will er auf gar keinen Fall.

Seine bewusste Entscheidung bescheiden zu leben, ist ein großer Kontrast zum Reichtum der Kirche; vielleicht hat er auch dadurch einen besonderen Zugang zu den Menschen. Dieser Mann wirkt emphatisch, authentisch und lebt das, was er sagt.

Seinen Mut, Probleme anzusprechen, hat er mit der Aussage bewiesen: „Diese Wirtschaft tötet!“ Nur leider dringt diese Botschaft nicht bis zu den Entscheidungsträgern durch, sonst müsste so manche Regierung auf die Steuereinnahmen aus der Waffenindustrie verzichten.

Auch die Situation der Umwelt ist ihm ein großes Anliegen und bei all den angesprochenen Problemen werden eindrucksvolle Bilder auf die Leinwand gezaubert.

Der Film endet mit einer bewegenden Zeremonie, wo alle Glaubensrichtungen vereint sind und den verschiedenen Werten mit Respekt begegnet wird.

Seien Sie neugierig und nehmen Sie sich die Zeit für dieses wunderbare Sommerkino.

Ich freue mich unter [office@lebensraum-familie](mailto:office@lebensraum-familie) auf Ihre Meinung zum Film.

Ihre Ursula Hintermayr

**UNIMARKT**  
Mehr für mich

**-23%**

natürlich für uns bio

**BIO MOZZARELLA**

natürlich für uns Bio Mozzarella 100 g statt 1,29 **0,99** 1 kg = 9,90

Aktion gültig ab 19.07. bis 24.07.2018 in den UNIMARKT Filialen St. Gallen und Winklsgarten. Sowie der Vorrat reicht. Preis inkl. gesetzlicher Steuern. Stichtag sind unsere beherrschenden Verkaufspreise. Angebotspreis für Haushalterwerbende.

**Naturfreunde LINZ**  
Rohrauerhaus

**Verwurzelt in der Region – und doch am Puls der Zeit**

**Ab Juni bei Schönwetter Samstag und Sonntag:**  
Hüttengrillerei im gemütlichen Gastgarten: Spezialitäten vom Holzkohlegrill mit Salatbuffet

Pächter: Matthias Hummel  
07563/660 od. 0676 / 9366785  
[www.rohrauerhaus.at](http://www.rohrauerhaus.at)